

FR | EN

CALAIS

39-45
Calais
Musée
Mémoire

LE PLUS LONG BUNKER ALLEMAND D'EUROPE

› musee-3945.com

Du 11/07 au 11/11 2024
Salle Temporaire

VÊTEMENTS CIVILS

Toute l'actualité du musée :
En ligne et sur les réseaux sociaux

musee-3945.com
[@musee3945calais](https://www.instagram.com/musee3945calais)

AUTHENTIQUE BUNKER EN BÉTON ARMÉ DE 94M



PLUS DE
60
UNIFORMES

VISITE GUIDÉE DES 23 SALLES



Découvrez plus de 23 salles en passant de la batterie Lindeman à la résistance à Calais, le tout accompagné d'une visite audio guidée en toute autonomie grâce à l'application Wivisites téléchargeable gratuitement sur vos smartphone.

EN Guided tour of 23 rooms. Discover more than 23 rooms, from the Lindeman battery to the resistance in Calais, all accompanied by an audio guided tour in complete autonomy thanks to the Wivisites application, which can be downloaded free of charge onto your smartphone.

Le Musée Mémoire 39-45 de Calais occupe un lieu chargé d'histoire au cœur de la ville, dans un authentique bunker datant de la Seconde Guerre Mondiale. Érigé en 1941, ce bâtiment servit de poste de commandement à la marine de guerre allemande pendant le conflit. Épargné par les bombardements qui ont frappé la ville, il est resté remarquablement préservé au fil des décennies.

EN The longest German bunker in Europe. The Calais Memory Museum occupies a historically significant site in the heart of the city, housed in an authentic World War II bunker. Built in 1941, this structure served as the German Navy's command post during the conflict. Spared from bombings, it has remained remarkably well-preserved. Transformed into a museum in 1962, it bears witness to the tragic events of that period. The tour leads you through a **94-meter-long** central concrete corridor, the longest bunker built by the Germans in Europe.

Transformé en musée en 1962, ce site témoigne des événements tragiques de cette période. La visite vous conduit à travers le couloir central en béton armé, une structure imposante de **94 mètres de long**, faisant de ce bunker le plus long construit par les Allemands en Europe. Autrefois occupé par une quarantaine de marins entre juillet 1941 et septembre 1944, ce couloir servait de salles de travail et de chambres pour les occupants du bunker. Il offre aujourd'hui aux visiteurs un aperçu authentique de la vie quotidienne pendant la guerre.

CALAIS ET LA SECONDE GUERRE MONDIALE

Plongez dans l'histoire de Calais pendant la Seconde Guerre mondiale au Musée Mémoire 39-45. Lors de votre visite, découvrez une collection de photographies d'époque, de coupures de presse et d'objets de la vie quotidienne qui témoignent du sort des habitants pendant cette période tumultueuse.

Découvrez les 23 salles à thème comme celles de la Résistance, des prisonniers de guerre, de l'aviation et des armes secrètes, enrichies par une collection riche et documentée de photo, coupure de presse & autres archives d'époques. Admirez plus de 60 uniformes de différentes armées, une variété d'armes authentiques et une impressionnante collection d'affiches et de photographies permettant de retracer la vie à Calais pendant la guerre. Et explorez les salles d'exposition qui vous transporteront au cœur de l'histoire.

EN Calais & World War II. Explore the captivating history of Calais during World War II. Discover period photographs, newspaper clippings, and everyday objects depicting residents' lives during this tumultuous time. With an audio guide, explore themes like the Resistance, prisoners of war, aviation, and secret weapons, enriched by a well-documented collection. Admire over 60 uniforms from different armies, a variety of authentic weapons, and an impressive collection of posters and photographs. Explore exhibition rooms transporting you to the heart of history.

Accueil Boutique	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12
	Sens de la visite											
Entrée	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	

THE LONGEST GERMAN BUNKER IN EUROPE



VENIR À CALAIS • TRAVEL TO CALAIS

En voiture • *By car*

À vélo • *By bike*

En train • *By train*

En ferry • *By ferry*

A16 - A26 • N° 43 / 44

Eurovelo routes 4, 5 & 12

'Calais Ville' / 'Calais Fréthun'

Port de Calais — daily sailings

TARIFS

ADMISSION

+ 12 ans > 8.00 €

4 - 11 ans > 6.00 €

0 - 3 ans > Gratuit *Free*

Tickets réservable en ligne ou sur place.

Tickets available online or on-site.

INFO & HORAIRES

OPENING TIMES

Accessible toute l'année, consultez le calendrier d'ouverture et réservez en ligne ! • *Open all year long, check the opening times and book your trip online!*

> musee-3945.com



Visite +/- 1h30

Visit +/- 1h30



Animaux non-admis

Pets not allowed



Aire pique-nique

Picnic area



Accès PMR

PMR access

Musée Mémoire 39-45 Calais

Parc Saint-Pierre, 62100 Calais, France

+33 (0)3 21 34 21 57

contact@musee-3945.com

CALAIS**XXL**

Musée Mémoire 39-45
Un équipement
de la SPL Grand Calais
Tourisme & Culture

Conception : Timothé
Lovergne &
Stéphane Ribeiro Da Ascencao
Édition : 2024

